

## "2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA"

# PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

### **RESUELVE**

Expresar su beneplácito por el 25 aniversario de la creación del Instituto Nº 8182 "Fundación Fundacer", conmemorado el día 24 de Octubre de 2025 en San José de Cerrillos, provincia de Salta.



### "2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA"

#### **Fundamentos**

Señor presidente:

El presente proyecto pretende declarar el beneplácito de la cámara al haberse cumplido el 25 aniversario de la creación del Instituto Nº 8182 "Fundación Fundacer".

La Fundacion Fundacer es una O.N.G creada bajo Resolución Nº 189/97 del Ministerio de Gobierno de la provincia de Salta, siendo su presidente el Profesor Carlos González quien aún continúa trabajando al servicio de la comunidad de Cerrillos.

El Instituto N° 8.182 "Fundación Fundacer" tiene una rica historia, desde sus comienzos el Colegio ha crecido y evolucionado para convertirse en una Institución educativa líder en la comunidad, con el objetivo de proporcionar educación de calidad a los jóvenes de la región.

En sus primeros años, el Colegio funcionó en la calle Egidio Bonato y ofreció Nivel Inicial y Nivel Primario, y en el año 2010 se aprueba el Nivel Secundario.

A lo largo de los años, el Colegio ha experimentado un crecimiento significativo, lo que implicó que en el año 2020 ocupara el edificio ubicado en la calle Av. Gral Güemes 101, lo que permitió ampliar la oferta educativa y mejorar las instalaciones para los estudiantes.

Actualmente, la institución ofrece tres niveles educativos: Nivel Inicial, Nivel Primario y Nivel Secundario.

El Nivel Inicial cuenta con 30 alumnos distribuidos en dos salas (una para 4 años y otra para 5 años); El Nivel Primario cuenta con 190 alumnos de 1° a 7° grado, quienes asisten en el turno mañana, y el Nivel Secundario cuenta con 96 alumnos.

Asimismo, en un esfuerzo por devolver la confianza de la comunidad, la fundación ha establecido un anexo en colaboración con el Sistema Virtual de Educación a Distancia N.º 9002. Este programa ofrece educación secundaria libre y gratuita para personas mayores de 18 años que no han completado sus estudios.

Además de los espacios curriculares, se desarrollan talleres de folclore y de robótica, fortaleciendo la identidad cultural y promoviendo la innovación tecnológica en los alumnos.



#### "2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA"

Gracias a ello, los estudiantes no solo se enfocan en lo académico, sino también en actividades que reflejan el compromiso de la fundación con la comunidad. Este año un grupo de alumnos ha llegado a las semifinales de la Copa Robótica 2025, demostrando su talento e innovación.

La Fundación Fundacer, desde el año 2000, lleva adelante de manera ininterrumpida la Campaña de Educación Vial "Cerrillos en Defensa de la Vida", contribuyendo a la concientización ciudadana en el uso responsable de la vía pública.

Siendo esta una iniciativa que tiene como objetivo promover una cultura vial consciente y respetuosa. Buscando sensibilizar a niños, adolescentes y a toda la comunidad sobre la importancia de la seguridad como peatones, ciclistas y conductores, y sobre el valor del respeto por la vida. Es así como su compromiso y su trabajo han sido reconocidos con importantes distinciones, como son el Premio Nacional "Luchemos por la Vida" en los años 2003 y 2013; y una Mención de Honor otorgada por el Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de Salta en 2014.

Gracias a la gran dedicación de quienes hicieron un sueño realidad, la fundación celebró sus Bodas de Plata, con 25 años dedicados a impartir educación. Durante este tiempo, se ha enfocado en fomentar la integración social, la convivencia, la solidaridad, la cooperación y la conservación del medio ambiente.

Por los motivos expuestos y por la importancia que tiene la labor de Fundacer en la comunidad de Cerrillos, es que solicito a mis pares me acompañen con la aprobación del presente proyecto de resolución.